
 

FRH探究活動発表会（第１年次生の部）の報告 
 

◇ 各クラスの代表が、オンライン配信で研究発表を行いました！ 
 

  日 時 ： 令和６年３月１５日（金） ９：００～１２：００ 

  場 所 ： 関高等学校 

  方 法 ： ウェブ会議システムを利用した各教室へのオンライン配信 

 

 １年次生は、「SDGsとまちづくり」というテ

ーマで、１年間、探究活動を続けてきた。今回は、

各クラスで選ばれた代表者１名が、スタジオとな

った教室でプレゼンテーションを行い、その様子

を、１・２年全員が各教室で視聴した。どの発表

も、テーマ設定の理由、研究の経緯、ＳＤＧｓと

のつながり、具体的な提案、今後の課題といった

項目が、しっかりと明示された内容であった。 

 

 

◇ 1年次生発表一覧 

【共通テーマ ： SDGsとまちづくり 】 

組 氏名 発表タイトル 概要 

1 山田 穂高  Let's廃校利用 

僕の住むふるさと七宗町神渕の小中学校が人口減少に

より合併することになりました。だから、それによって

できる「廃校」をリノベーションして、ふるさと神渕を

活性化させたいという思いをこの研究にぶつけました｡

多くの人に神渕を認識してもらいたいです！ 

2 渡辺 俊太 

山城を歩いて 

史跡巡り 

健康づくり 

岐阜県にある山城は、大きな魅力を持っていますが、そ

れが全く活かせていない、そもそも認知されていないと

いう現状があります。また、山城も整備されていなかっ

たりして登りづらいという問題もあります。このような

点を改善していくことで、より住みやすい･魅力的な町

にしていくことができます。 

3 松本 悠里 
ぎふ清流里山公園を

活発に 

美濃加茂市にある、ぎふ清流里山公園の様々な魅力があ

まり知られていないと感じる。里山公園の良さをもっと

多くの人に伝えて多くの人が集う交流の場にしたい。 
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4 朝日 優斗 

ザ・リメイク 

～旧校舎から 

人気宿泊施設へ～ 

僕の住む七宗町上麻生では、年々人口が減少しており、

ついには２つずつあった小学校と中学校がそれぞれ合

併しました。そこで、今回は旧校舎の再利用と地域の活

性化を目的として、サウナと掛け合わせた宿泊施設を研

究テーマとしました。 

5 兼松 有羽 
坂祝町を今より 

もっと住みやすく 

私の住む坂祝町は、人口約8000人の小さな町で、今も

人口減少が続いています。この現状を変え、坂祝町を未

来に繋げていくために、坂祝町の特徴を活用した人口増

加プランを考えました！ 

6 山田 弦輝 
関市から 

米粉で流行を 

米粉を使った流行グルメを作る事を目指した研究です。

米粉の栄養素や活用方法など色々と調べて来ました。今

まで沢山の活動がされてきた米粉ですが、自分なりに研

究してきました。また、流行に対しての見解もあります

のでそこも注目して聞いていただけたらなと思います。

是非記憶に残していってください。 

7 藤田 桃歌 
郡上の伝統を守り 

広げる 

郡上踊りについての提案。踊りデリバリーを通して郡上

おどりの良さを知ってもらい、より多くの人に参加して

もらえるようにする。また、なぜ郡上踊りを行うのかを

考えることにより、何を守っていくべきか、郡上踊りの

本質とは何かを探った。 

  



◇ 発表会の様子（１，２年共通） 
概要発表の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年次生の発表 
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